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Report of the Chair 

 

 

It is my pleasure to present the report from the Chair of CLRC to the membership for 2017. This past year 

was again a busy year of change, adaptation, worry, and finally excitement!  I am very happy to report that 

CLRC has updated the online registry to accommodate direct online access for our members. This was 

identified several years ago as a priority by our membership and I am pleased that initial reports indicate that 

this is being well received. Our goal is to have more and more registry business done online which will speed 

up the processing time which in turn will allow for improved turnaround times and more efficient use of our 

registrars time. 

Our website continues to undergo extensive renovation which was previewed at the AGM in Ottawa last 

year. However, it was quickly realized that this was a much larger and more complex project than first 

expected and the launch has taken much longer than originally planned. We now can assure our membership 

of full security with the handling of credit card orders and with the new website platform, the potential 

upgrades and added features that can be implemented in the future are very exciting indeed. The board 

approved a significant upgrade to the server and computer systems that will be installed in 2018. This has 

been long overdue and will provide much needed increases in processing speed, security and storage. This 

was all part of our resource audit that identified the need for upgrades. 

We were able to hire two new registrars in 2017 and I would like to welcome Jennifer and Jenna to the 

CLRC staff. These new positions are in response to the Strategic Plan that the board has been working on for 

several years now.  Staff succession was identified as a high priority and these new registrars will help us 

ensure continuity with the services provided to our membership. 

I would like to thank our general manager, Jim Washer and all the staff at CLRC for the work accomplished 

in the past year.  Our staff are one of the strengths of this association and without their dedication and work, 

CLRC would not be the highly respected registry that it is. I would also like to thank the Board of Directors 

for providing direction and support to our General Manager and staff in the past year as well.  This is a 

volunteer position and requires much meeting preparation and time so a huge thank you to all the directors 

that have contributed to providing direction to CLRC. Your support of all breeds that CLRC represents and 

vision for the organization is greatly appreciated.  

In closing, I am very excited about 2018, as I think the membership will see some significant changes and 

improvements at CLRC in the coming year. The Board continues to implement and update the strategic plan 

with the view of continually improving our services.  Thank you all for attending the AGM in Calgary and I 

look forward to meeting you all. 

 

 

Respectfully submitted 

Glen Parker  

Chair 

 

 

 
 



4 
 

Rapport du Président  
 

Côest avec plaisir que je pr®sente le rapport du pr®sident de la SCEA pour lôannée 2017. Une fois de plus, 

nous avons eu une ann®e bien remplie qui a apport® son lot de changements, dôadaptations, dôinqui®tudes et 

enfin dôexcitation! Je suis tr¯s heureux dôannoncer que la SCEA a mis ¨ jour son registre ®lectronique afin 

dôoffrir ¨ ses membres la possibilit® dôavoir un acc¯s en ligne direct. Ce point avait ®t® identifi® comme 

prioritaire il y a plusieurs années par nos membres, et je suis ravi de constater dans les premiers rapports que 

ce changement est bien reçu. Nous avons comme objectif de procéder de plus en plus par la voie électronique 

pour les enregistrements, ce qui accélérera le processus et réduira les délais de traitement, permettant ainsi 

dôutiliser plus efficacement le temps de nos registraires. 

Notre site Web continue de faire lôobjet d'importants travaux de r®fection qui ont ®t® pr®sent®s 

sommairement ¨ lôassembl®e g®n®rale annuelle ¨ Ottawa, lôann®e derni¯re. Cependant, nous nous sommes 

rapidement rendu compte que ce projet était beaucoup plus gros et plus complexe que nous lôavions imagin® 

au départ. Nous avons ainsi dû attendre plus longtemps que prévu avant de lancer le site. Nous pouvons à 

présent garantir à nos membres une sécurité totale avec le traitement des commandes par carte de crédit et 

avec la nouvelle plateforme du site Web; et les mises à niveau potentielles et les fonctionnalités 

suppl®mentaires pouvant °tre mises en îuvre dans lôavenir sont tr¯s excitantes. Le conseil dôadministration a 

approuvé une importante mise à niveau des serveurs et des systèmes informatiques, qui sera installée en 

2018. Cette mise ¨ niveau ®tait due depuis longtemps et permettra dôaugmenter la vitesse de traitement, la 

sécurité et le stockage. Ces améliorations font toutes partie des changements nécessaires identifiés dans le 

cadre de notre processus de vérification des ressources. 

En 2017, nous avons pu embaucher deux registraires, et jôaimerais profiter de lôoccasion pour souhaiter la 

bienvenue à Jennifer et à Jenna au sein du personnel de la SCEA. Ces deux postes ont été créés dans le cadre 

du plan strat®gique sur lequel le conseil dôadministration travaille depuis plusieurs ann®es maintenant. La 

relève du personnel est une question hautement prioritaire et les deux nouvelles registraires nous aideront à 

assurer la continuité des services que nous offrons à nos membres. 

Jôaimerais remercier notre directeur g®n®ral, Jim Washer, ainsi que tout le personnel de la SCEA pour le 

travail quôils ont accompli au cours de la derni¯re ann®e. Les membres de notre personnel constituent lôune 

des forces de notre association et sans leur dévouement et leurs efforts, la SCEA ne serait pas le registre très 

respect® quôelle est. Je tiens ®galement ¨ remercier les membres du conseil dôadministration dôavoir offert 

orientation et soutien à notre directeur g®n®ral ainsi quô¨ notre personnel tout au long de lôann®e. Il sôagit 

dôun travail b®n®vole qui requiert beaucoup de temps et de pr®paration pour les r®unions; je remercie donc 

®norm®ment tous les membres du conseil dôadministration qui ont contribu® ¨ orienter les activités de la 

SCEA. Votre repr®sentation de toutes les associations dô®leveurs de la SCEA et votre vision de lôorganisme 

sont grandement appréciées. 

En terminant, jôaimerais souligner que nous entamons lôann®e 2018 avec beaucoup dôenthousiasme avec tous 

les importants changements et les am®liorations que les membres pourront constater au cours de lôann®e. Le 

conseil dôadministration poursuit la mise en îuvre et la mise ¨ jour du plan strat®gique dans la perspective de 

toujours améliorer nos services. Merci ¨ tout le monde de votre pr®sence ¨ lôassembl®e g®n®rale annuelle ¨ 

Calgary; je me r®jouis d®j¨ ¨ lôid®e de vous y rencontrer. 

 

Le tout respectueusement soumis. 

Glen Parker  

Président 
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General Managerôs Report 

 
With a long and purposeful history, CLRC recognizes the importance of working with breeders, breed associations, and 

other partners to safeguard the integrity of Canadaôs pedigree livestock. With the Strategic Plan finalized, the Board and 

staff initiated many changes, focusing on staff succession planning, improving turnaround, continuing with the resource 

audit and Website development, increasing electronic services, and managing operations with a balanced budget.  

 

The year started with an initial presentation of the new Website at the annual meeting.  Although we planned for a full 

launch by mid-year, we quickly realized that the programming to coordinate the new Website with the database, and the 

requirements of over 50 individual associations, would take significantly longer and be much more complex. We also 

discovered that many of the processes we had in place were not compliant with secure standards, and our server was not 

to capacity to support many of the new Website features. As such, we invested in developing a more robust site that will 

be launched in 2018, along with a new server and internet platform. The Website features include enhanced on-line 

registration, on-line payment options, increased data display and search functions, improved user interface, the ability to 

review applications prior to submission, printing and tracking options, and many other performance improvements as 

well as a modern look. The server will also be significantly more powerful, will improve the user experience and will be 

fully secure. We look forward to launching early in 2018. 

 

As part of our strategic commitment to improved services, two additional Registrars were hired in April. Jenna Andrews 

is training in cattle and Jennifer Armstrong with equine. With their support, the staff team were able to reduce 

turnaround times and operate ahead of last year, processing slightly more work and reducing backlog.  The year ended 

with a slight increase of 1.2% in Unit Production. As usual, some breeds realized increased registrations and transfers, 

while others had fewer.  To summarize activity, we saw an increase in the total number of animals of all breeds 

registered, identified or recorded in 2017, (170,384 vs 161,698 from the previous year), and a total of 21,636 animals 

were transferred compared to 21,534 in 2016. This work was done on behalf of 43 active member associations, 9 

contract associations, the General Stud and Herd Book and the Canadian Identification Project. 

 

The average turnaround time for processing applications dropped to below 10 working days by year-end, the lowest it 

has been for several years. It must be noted however, that associations requiring genomic testing will continue to have 

significantly higher turnaround times, as a minimum of two weeks must be added to lab processing and mailing times.  

 

Financially, the Staff and Board worked closely to ensure that CLRC was progressing forward, while maintaining a 

balanced budget. We finished the year realizing a small surplus as was projected, without raising unit costs. I would like 

to recognize and thank the staff who work day to day on behalf of the breed associations and individual breeders. They 

have accepted the challenges of a changing environment and have each contributed to making CLRC more viable.  

 

Associations were kept informed of CLRC news through regular Bulletins provided throughout the year. We also 

completed membership mailing for 34 associations, sending out over 10,000 renewal notices and invitations.  

Finally, I would like to express appreciation to the Board for their continued support and leadership. The Directors 

represent several breeds but work respectfully on behalf of all Associations. As we move forward we will continue to 

update our Strategic Plan. I am excited about the changes being implemented, and look forward to your feedback. 

 

Respectfully, 

 

 

Jim Washer 

General Manager 
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Rapport du Directeur Général 
 

Avec sa longue et riche exp®rience, la SCEA reconna´t lôimportance de travailler avec les ®leveurs, les associations de races et 

dôautres partenaires dans la pr®servation de lôint®grit® du pedigree dôanimaux au Canada. Ayant en main le plan strat®gique finalis®, 

le conseil dôadministration et le personnel ont entrepris de nombreux changements, se concentrant sur la planification de la relève du 

personnel, lôam®lioration des délais pour compléter les transactions, la poursuite du processus de vérification des ressources et 

dôam®lioration du site Web, lôaugmentation des services disponibles ®lectroniquement et la gestion des op®rations selon un budget 

équilibré. 

 

Lôann®e a commenc® par une premi¯re pr®sentation du nouveau site Web lors de lôassembl®e g®n®rale annuelle. Au d®part, nous 

avions pr®vu un lancement complet du site au milieu de lôann®e, mais nous nous sommes rapidement rendu compte que le d®lai pour 

coordonner le site Web avec la base de données et pour satisfaire aux exigences de plus de 50 associations serait beaucoup plus long 

et plus complexe que pr®vu. Nous avons ®galement d®couvert que bon nombre des processus que nous avions mis en place nô®taient 

pas conformes aux normes de sécurité et que notre serveur n'était pas en mesure de prendre en charge plusieurs nouvelles fonctions 

du site. Nous avons donc investi pour obtenir un site plus robuste qui sera lanc® en 2018 ainsi quôun nouveau serveur et une 

nouvelle plateforme internet. Le site Web comprendra un syst¯me am®lior® dôenregistrement en ligne, des options de paiement en 

ligne, lôaffichage dôune plus grande quantit® de donn®es sur la performance ainsi que des fonctions de recherche, une interface 

utilisateur am®lior®e, la possibilit® de r®viser une demande avant de la soumettre, lôacc¯s ¨ des options dôimpression et de suivi des 

demandes, et de nombreuses autres am®liorations ainsi quôune apparence moderne. Le serveur sera ®galement beaucoup plus 

puissant, am®liorera lôexp®rience de l'utilisateur et sera enti¯rement s®curis®. Nous attendons avec impatience le lancement en début 

dôann®e. 

 

Dans le cadre de notre engagement stratégique visant à améliorer nos services, nous avons embauché deux registraires 

supplémentaires en avril. Jenna Andrews suit sa formation au sein de lô®quipe charg®e des bovins et Jennifer Armstrong, au sein de 

lô®quipe charg®e des races de chevaux. Gr©ce ¨ leur aide, notre ®quipe a r®ussi ¨ r®duire le temps de traitement et a devancé notre 

rendement de lôann®e derni¯re, traitant maintenant un peu plus de dossiers quôavant et ayant moins de dossiers en retard. Nous 

avons termin® lôann®e avec une l®g¯re hausse de 1,2 % relativement aux unit®s de production. Comme dôhabitude, certaines races 

ont connu une augmentation des enregistrements et des transferts, tandis que dôautres ont connu une baisse. Pour r®sumer lôactivité, 

nous avons remarqu® une augmentation dans le nombre total dôanimaux de toutes races enregistr®s, identifi®s ou inscrits en 2017 

(170 384 contre 161 698 pour lôann®e pr®c®dente), et un total de 21 636 animaux ont été transférés en 2017 comparativement à 

21 534 en 2016. Ces transactions ont été traitées au nom de 43 associations membres actives, 9 associations sous contrat, le Livre 

g®n®alogique g®n®ral et le Projet dôidentification canadien. 

 

Le délai moyen de traitement des demandes a chuté à moins de 10 jours ouvrables ¨ la fin de lôann®e, le plus bas depuis plusieurs 

années. Il faut toutefois noter que les associations n®cessitant des tests g®nomiques continueront dôavoir des d®lais de traitement 

beaucoup plus ®lev®s, puisquôil faut ajouter au moins deux semaines aux d®lais de traitement et dôexp®dition des laboratoires. 

 

Sur le plan financier, le personnel et le conseil dôadministration ont travaill® en ®troite collaboration pour veiller ¨ ce que la SCEA 

progresse tout en maintenant un budget ®quilibr®. Nous avons termin® lôexercice en r®alisant un l®ger surplus comme pr®vu, sans 

augmenter les coûts unitaires. Je tiens à remercier le personnel qui travaille jour après jour au nom des associations et des éleveurs 

individuels. Les membres du personnel ont accepté de relever les défis que pose un environnement en constante mutation et ont tous 

contribué à favoriser la pérennité de la SCEA. 

 

Gr©ce ¨ la publication r®guli¯re de nos bulletins tout au long de lôann®e, les associations ont ®t® tenues au courant des dernières 

nouvelles de la SCEA. Nous avons ®galement proc®d® ¨ lôenvoi de documentation concernant lôadh®sion ¨ 34 associations, plus 

pr®cis®ment ¨ lôenvoi de 10 000 avis de renouvellement de cotisation et dôinvitations. 

Pour terminer, je tiens ¨ exprimer ma gratitude aux membres du conseil dôadministration pour leur soutien et leur leadership 

continus. Les administrateurs représentent plusieurs races, mais travaillent de façon respectueuse au nom de toutes les associations. 

Au fil du temps, nous continuerons dôactualiser notre plan strat®gique. Je suis ravi de tous les changements que nous sommes en 

train de mettre en place, et jôattends avec enthousiasme vos commentaires. 

 

Respectueusement, 

 

 

Jim Washer 

Directeur général 



mailto:gparker@xplornet.com
mailto:westwind@cciwireless.ca
mailto:morgans@lauraleemorgans.com
mailto:dr_white@me.com
mailto:remindachs@xplornet.com
mailto:dave@alliancegeneticscanada.ca
mailto:david.trus@agr.gc.ca
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PAST CHAIRS 
1905-2017 

Robert Miller, 1905-09. Bert Gardhouse, 1970. 

A.W. Smith, M.P., 1910-11. William A. Sutherland, 1971. 

Hon. William Smith, M.P., 1912-19. T. Ray Clarkson, 1972. 

Peter White, K.C., 1920-21. James Wilkins, 1973. 

J.E. Brethour, 1922-23. Andrew M. Telfer, 1974. 

Robert Miller, 1924-25. W.J. Turnbull, 1975. 

W.A. Dryden, 1926-28. Reford W. Gardhouse, 1976. 

J.M. Gardhouse, 1929-30. William G. Reid, 1977. 

J.D. Brien, 1931-33. Bruce McGillivray, 1978. 

Hon. F.C. Biggs, 1934-36. Lloyd Ayre, 1979. 

Lt.-Col. Bartley Bull, 1937-39. Jack Underwood, 1980. 

S.J. Chagnon, 1940-41. Grant Butcher, 1981. 

James Douglas, M.B.E., 1942. William Braden, 1982. 

P.J. McEwen, M.B.E., 1943-44. Donald A. Currie, 1983. 

J.J.E. McCague, 1945. Walter Reid, 1984. 

Gilbert McMillan, O.B.E., 1946. Stan Marshall, 1985. 

W.J. Russell, 1947. Douglas Palmer, 1986. 

T.C. Glaspell, 1948. Maurice Sisler, 1987. 

T. Alex Edwards, 1949. Dwayne C. Acres, 1988. 

Hugh Hill, 1950. Jim Peaker, 1989. 

D.A. Stewart, 1951. Jurgen Preugschas, 1990. 

J. Earle Ness, 1952. Francis Redelmeier, 1991. 

Lt.-Col. Maurice Halle, 1953. Suzanne Bishop, 1992. 

George Rodanz, 1954. Albert Hewson, 1993. 

Dr. T.A. Robinson, 1955. Jack James, 1994. 

W.D. Thomson, 1956. John Willmott, 1995. 

T.K. Henderson, 1957. Walter Weber, 1996. 

William S. Brooks, 1958. Ken D. Forster, 1997 

S. Wyman MacKechnie, 1959. Donald Swanston, 1998-99 

Gladwin B.Crow, 1960 Bryon Wilson, 2000-01 

John F. Batty, 1961. Peggy Newman, 2002-03 

J. Fraser McFarlane, 1962. Dan Stephenson, 2004-05 

J.W. MacCallum, 1963. Sheryl Blackburn, 2006-07 

J.H. Willmott, 1964 Bob Airth, 2008-09 

George E. Readhead, 1965 Mike Rieberger, 2010-11 

J.L. Chisholm, 1966. Mary Cork, 2012 

Keith Butcher, 1967. Dan Stephenson, 2013-2014 

A.C. McTaggart, 1968-69. Mary Cork, 2015 

 Glen Parker, 2016- 
 

 

MEMBERS OF BOARD OF DIRECTORS, 

Other than those listed as Chair 

GENERAL MANAGERS AND 

SECETARIES 

Hon. John Dryden, H.L. Walley A.P. Westervelt, 1905-1906. 

Robert Ness J.R. Kohler John W. Brant, 1907-1936. 

Hon. Robert Beath J.S. Dunbar R.G.T. Hitchman, Acting 1936.  Appointed 1937-1952. 

Robert Graham Andy Gushart F.G. Hodgkin, Appointed 1953-1969. 

John Bright C. Calvin Ireland F.G. Clark, Appointed 1969-1984. 

W.J. Stark James R. Miller D.E. Lousley, Appointed 1984-1986. 

Hon. N. Garneau Duncan Porteous J.A. Kittle, Appointed 1986-1990. 

W.F. Stephens Doreen Gorman Bruce E. Hunt, Appointed, 1991-1999.  

D.E. McEwen Bill Prins Ronald K. Black, Appointed 1999-2014 

Lt.-Col. Robert McEwen Jean-Claude Brunet Jim Washer, 2014 -  

Victor Sylvestre Jack Reeves  

Hon. Duncan Marshall Betty Small  

H.E. Martinette Gerry Lalonde  

Peter G. Clarke Sharon Cooke  

Dr. Adrien Morin Murray Roeske  

Hon. G. Shelton Sharp Jonathan Wort  

Duncan Campbell Murray Emke  

Charles Fremont, K.C. Don Dietrich  

Col. J.N. MacRae 

D.J Lerch 

Scott Robinson 

Jim Donaldson 
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